

MAY 28, 2018

El Pastel de Fobia será uno de los shows más esperados en el Festival Tecate Península, que se realizará en Baja California

Fobia llevará su gira Pastel a Tijuana, Baja California, el 27 de octubre, día en que tendrá lugar el Festival Tecate Península, en el que también tocarán bandas como Zoé y División Minúscula, entre otras. En tanto, el grupo se prepara para llegar con toda su fuerza al Palacio de los Deportes el próximo 29 de junio, primera de las dos fechas que se tienen pactadas en ese recinto. La segunda se llevará a cabo el 21 de septiembre y todavía hay boletos disponibles en el [Sistema Ticketmaster](#).

[+ Info de Fobia](#)